

2022年8月12日

各 位

社会福祉法人 正 蔵 会  
特別養護老人ホーム藤江荘  
施 設 長 藤原 裕子

## 新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ（第1報）

令和4年8月12日(金) 社会福祉法人正蔵会が運営する特別養護老人ホーム藤江荘に勤務する介護職員1名について、PCR検査で新型コロナウイルス陽性と確認されました。

経緯につきましては、以下の通りです。

(経緯)

当該職員の最終出勤日は夜勤明けの8月7日朝。それ以降、8月12日の陽性確認まで当該職員とご利用者様及びその他職員との接触はありません。

8月8日に当該職員の家族がPCR検査で新型コロナウイルス陽性と判明。

当該職員は、8月7日にPCR検査を受け、8月10日に陰性を確認。その後、8月11日に発熱し、翌12日にPCR検査の結果、新型コロナウイルス陽性と判明。

8月12日に藤江荘より福山市保健所、介護保険課へ報告。

保健所は、発症前の2日間出勤をしていないので問題ないと判断される。

当施設では、当該職員が8月7日の朝以降の出勤がなく、ご利用者様及びその他職員と接触がないこと、また8月12日現在ご利用者様及びその他職員に発熱等の体調不良者が確認されていないことから、通常通り運営を行います。

これまで、感染防止に努めてまいりましたが、この度はご利用者様及びご家族の皆様、さらに関係者の皆様にはご心配をおかけして申し訳ございません。

今後とも感染防止に細心の注意を払い取り組んでまいります。

ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。